



Presseausendung Österreichische Billardunion (ÖBU) – Media Office

Sehr geehrte Redakteurinnen und Redakteure, liebe Billardfreunde!

Arnim Kahofer holt in dramatischem Finale Einband Europameistertitel in Cervera

01.05.2024. Arnim Kahofer hat sich heute Abend in Cervera den Traum von der EM-Goldmedaille in seiner Parade-Disziplin Einband erfüllt. Der Carambol-Top-Allrounder aus Wien, der gestern als Vorrunden-Gruppenzweiter den Sprung ins Viertelfinale geschafft hatte, bezwang dort heute Vormittag zunächst den in der Vorrunde leistungsstärksten Spanier Joan Espinasa mit 120-77 in 10 Aufnahmen.

Im Semifinale am frühen Nachmittag legte Kahofer leistungsmäßig weiter zu und ließ den Franzosen Willy Gerimont in nur 9 Aufnahmen mit 120-75 hinter sich. Das Endspiel gegen Gerimonts Landsmann Xavier Leroy am Abend wurde dann jedoch zur Nervenschlacht.

Nach anfänglicher Dominanz und einer 70-37 Pausenführung agierte Kahofer zunehmend fehlerhafter und sah sich gegen einen wieder erstarkten Gegner plötzlich mit 79-85 im Rückstand. Eine Serie von 28 Punkten brachte den Wiener erneut in Front aber Leroy kontert abermals und war bereits auf dem Weg zum Titel.

Ein Patzer bei einem Standardball wendete aber wieder das Blatt zugunsten von Kahofer, der beim Stand von 107-107 mit einer nervenstarken Schluss-Serie das Ausspiel-Ziel von 120 Punkten als Erster erreichte. Leroy verpasste anschließend den Nachstoß und damit seine letzte Chance die Titelentscheidung in einer Verlängerung zu erzwingen.

„Das Turnier hat für mich am Anfang etwas holprig begonnen weil ich nicht so richtig zu meinem Spiel gefunden habe. Die wichtigen Partien habe ich aber gewonnen und bin dann in die K.-o.-Phase ausgestiegen. Im Viertelfinale und Semifinale war meine Leistung wirklich gut und das Finale folgt wie so oft ein bisschen anderen Gesetzen. Am Ende hatte ich aber doch die kleine Nasenlänge vorne und bin natürlich überglücklich, dass mir das gelungen ist“ erklärte Kahofer.

Für den Wiener war es nach 1997 in Chemnitz in der Freien Partie und 2005 in Mataro, Spanien, im Cadre 47/2 der bereits dritte Europameistertitel in einer klassischen Carambol-Disziplin. 2022 war der 49-Jährige ebenfalls bis ins Einband-EM-Endspiel vorgedrungen, musste sich aber dem Franzosen Bernard Baudoin geschlagen geben. Im Dreiband gelang Kahofer an der Seite von Andreas Efler 2018 in Viersen mit dem Gewinn des Team-Vize-Weltmeistertitels sein bisher größter Coup.

Kahofer hat nach dem grandiosen Auftakt in Cervera nun in den kommenden Tagen bei den Titelkämpfen im Cadre 47/2 und im Cadre 71/2 noch zwei weitere Chancen, sein Medaillenkonto weiter aufzustocken.

Weitere Informationen:

Carambol-Classics-Europameisterschaften in Cervera (Arnim Kahofer ist der einzige Österreicher, der die Qualifikation für die Titelkämpfe in Spanien geschafft hat. Jede Disziplin wird mit nur 16 Startern in vier Vierergruppen (Round Robin) mit anschließendem Viertelfinale, Halbfinale und Finale im K.-o. System ausgetragen)

Disziplin Einband (30.4.–1.5.2024): <https://www.eurobillard.org/events/ec1c-410.html>

Disziplin Cadre 47/2 (2.5.–3.5.2024): <https://www.eurobillard.org/events/ec472-411.html>

Disziplin Cadre 71/2 (4.5.–5.5.2024): <https://www.eurobillard.org/events/ec712-412.html>

Wikipedia Einband-EM: <https://de.wikipedia.org/wiki/Einband-Europameisterschaft>



**ÖSTERREICHISCHE
BILLARDUNION**



Das beiliegende Fotomaterial steht Ihnen unter Angabe des am Ende des jeweiligen Dateinamens enthaltenen Fotocredits ©
entgeltfrei zur pressemäßigen Verwendung zur Verfügung. Für weitere Rückfragen stehen wir Ihnen jederzeit gern zur Ver-
fügung und bedanken uns vorab für Ihre redaktionelle Berücksichtigung.

Mit freundlichen Grüßen
Andreas Kronlachner

Pressereferent / Media Office
Österreichische Billardunion
Carambol.Pool.Snooker&EnglishBilliards

Josef-Schöffel-Straße 46
3013 Tullnerbach
Tel. +43 664 5262065
<mailto:a.kronlachner@billardunion.at>
www.billardunion.at